

Les universités cubaines se préparent pour l'année scolaire 2024-2025



La Havane, 11 sept (RHC) Les universités cubaines se préparent actuellement pour le début de l'année académique 2024-2025, qui commencera le 16 septembre, avec l'engagement de garantir la qualité de l'éducation, malgré la situation complexe du pays.

Le ministre de l'Enseignement supérieur, Walter Baluja, a expliqué mardi que la prochaine rentrée aura pour défi la resynchronisation du calendrier traditionnel, interrompu par la pandémie de Covid-19.

Intervenant dans l'émission de radio et de télévision Mesa Redonda, Walter Baluja a expliqué que ce processus représentait un défi méthodologique important pour réorganiser les matières et les disciplines. Il a souligné la nécessité d'un engagement et d'un effort de la part de tous les acteurs concernés, y compris les travailleurs et les étudiants.

Le ministre a souligné que lundi prochain, le 16 septembre, marquera le début d'une année académique pleine d'attentes pour les étudiants de première année.

Il a estimé que cette année scolaire est particulière car elle coïncide avec deux années académiques, ce qui implique une augmentation du nombre d'étudiants entrant dans l'enseignement supérieur, ce qui a nécessité la réhabilitation d'infrastructures telles que les salles de classe et les résidences étudiantes.

L'enseignement supérieur dans le pays, a-t-il dit, a été transformé pour s'adapter aux contextes national et international, en créant de nouvelles normes et en mettant à jour le système de formation de premier et de deuxième cycle.

Le ministre a affirmé qu'en cette année académique 2024-2025, il y a un engagement à continuer à avancer malgré les difficultés matérielles, avec le soutien de la communauté universitaire, des étudiants et du personnel enseignant, cherchant à être un moteur de développement et les réalisations de la Révolution cubaine.

Deysi Fraga, directrice générale des études de premier cycle au ministère, a récemment expliqué à la presse que l'une des nouveautés de cette année est l'ouverture du programme de licence en travail social dans toutes les provinces du pays.

Elle a indiqué que 65 programmes de formation technique supérieure sont actuellement en cours de développement, pour les étudiants inscrits au cours de jour ou au cours par réunions (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364931-les-universites-cubaines-se-preparent-pour-lannee-scolaire-2024-2025>



Radio Habana Cuba